

Correos de Cuba restablece servicios internacionales por vía aérea



CORREOS DE CUBA

Imagen ilustrativa tomada de PL

La Habana, 18 nov (RHC) El Grupo Empresarial Correos de Cuba informó este miércoles que a partir de mañana jueves 19 de noviembre quedarán restablecidos los servicios de envíos postales internacionales, DHL y demás paquetería y mensajería expresa por vía aérea, de entrada y salida al país.

La medida obedece a la entrada en operaciones del Aeropuerto Internacional 'José Martí', de La Habana, el pasado domingo.

Los clientes de Correos de Cuba podrán imponer y recibir esos servicios en las más de 800 unidades que integran la red postal nacional.

Estos servicios quedaron interrumpidos debido a la cancelación de las operaciones aéreas debido a la pandemia de la COVID-19. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/240079-correos-de-cuba-restablece-servicios-internacionales-por-via-aerea>



Radio Habana Cuba